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All'ltalsider 
Sconcertante dichiarazione del capogruppo dello scudocrociato | Continua l'esasperata prolesta dei lavoratori 

Al Consiglio regionale 
isolata la DG 

ma la crisi rimane 
"' Le responsabilità de denunciate da Daniele (PCI), Palmieri (PSD 

e Del Vecchio (PRI) — Condanna per l'eccidio di Genova 

Come si articola la proposta comunista nei collegi 

La parola ai candidati 
2600 sospesi | d e l p c i n S e n a t o 
•aui riÌrhiara7Ìnni (falla HirP7Ìnnp Hpll'a7ÌPnrla M. Gravi dichiarazioni della direzione dell'azienda 

Un comunicato delle organizzazioni sindacali 

E' con profonda amarezza 
che abbiamo seguito ieri lo 
svolgimento del Consiglio re
gionale, Non saremo noi a 
sottovalutare la portata poli
tica dell'isolamento in cui è 
vemua a trovarsi la DC in 
chiodata alle proprie pesanti 
responsabilità per non aver 
voluto contribuire alla solu
zione della crisi. Rest.i. però 
la realtà di una crisi anco 
ra aperta e la cui soluzio 
ne ormai, realisticamente, non 
potrà averci che dopo l'immi
nente consultazione elettora
le 

Ancora una volta la Demo
crazia cristiana ha oo.iiernii.-

to un assoluto disprezzo per 
l'intera assemblea e una in
differenza che rasen'a il ti
ni.-mo per ; gii. vi proolemi 
dell'area «1111.1:111.1 che vedo
no ancora allontanarsi n.'l 
tempo le punibilità d: idonee 
.soluzioni. 

Li DC, attraverso il suo ca 
po'Jiuupo. Roberto Virtuosa. 
ha fi t to sapere al Consiglio 
di giudicare politica l'attuale 
crisi ribaltando cosi di ce.i-
t o t u n t a gradi, nel giro di 
un mc.-e, le dichiarazioni, im
mediatamente successive alle 
dimissioni del presidente del
la giunta Nicola Mancino, sul 
MIO ' a r a t t e re tecnico. Un me-

Sconcertante sentenza del dr. Raimondi 

Macelleria-porcile: 
assolto il gestore 

Il v e t e r i n a r i o c o m u n a l e e i v ig i l i u r b a n i a v e v a n o 
sequest ra to 175 c h i l o g r a m m i d i m e r c e avar ia ta e 
senza ì bol l i d e l mace l lo - G l i esami bat ter io logic i 
c o n f e r m a r o n o che la carne era p iena d i microb i 

Il pretore dott. Raimondi 1 
della 7 sezione « ecologica •> j 
ha assolto ieri matt ina un j 
macellaio nel cui esercizio [ 
i vigili urbani e un velcri- j 
nario comunale avevano tro ! 
vato — o .sequestralo — car- j 
ne senza bollo e inquinata. ! 
La sentenza ha destalo mal- j 
to stupore ed avrà coitameli- , 
te pesanti ripercussioni prò • 
prio in un settore cosi de- j 
licato quale quello dell'igie- ! 
ne pubblica alimentare. Ha ' 
stupito tutt i i presenti il fat- { 
to che il pretore abbia ac I 
colto per buono l'unico moti- j 
co presentato dalla difesa del 
macellaio, e cioè il fatto che ' 
la carne inquinata era stata | 
portata via in sacchetti di 1 
plastica come quelli della NU i 
peraltro nuovissimi e steri- j 
li. E' auspicabile che in sede 1 
di motivazione della senten- ! 
za il pretore « ecologico » sp:e- j 
ghi det tagl iatamente in quale 1 
modo gli incaricati del comu- | 
ne devono portare via la car
ne avariata per non vedere 
assolvere (ed autorizzare 
quindi a continuare a ven
dere carne avariata in am
bienti luridi) coloro che at
tentano alla salute pubblica. 

La vicenda ebbe inizio nei 
novembre scorso quando, in 
seguito le denunce di numero 
si cittadini, gli assessori all'
Igiene e sanità e all'Annona 
inviarono i vigili urbani An
tonio Lazzaro e Salvatore 
Balzano e il veterinario co- ! 
mutiate dottor Giovanni Pri- . 
iniceno, ad ispezionare la \ 
macelleria gestita da Tito Ma- j 
sella in piazza Guardia na- ! 
zionale a Miano. J 

Ciò che i vigili e i! sanita
rio trovarono nella macelleria 
dovette essere registrato in ! 
ben sei verbali di eontravve.i 1 
zione: sporcizia. intonaci j 
scrostati, mancanza di rivesti- j 
mento in mattonelle, rifiuti e j 
ossa sul pavimento, ganci ar- . 
ruginiti. niente acqua correli- ; 
te. carne espos'a al soie per- l 
che non c'erano vetrine ne I 
banchi frigoriferi. Compi- | 
lati : sei verbali sulla condì- j 
zione dell'esercizio (che han

no comportato al t re t tante san 
zioni amministrative) vigili 2 
sanitar io ispezionarono la 
merce e constatarono che era 
priva dei bolli del macello 
comunale d: Napoli, nonch-i 
di aspetto e condizioni tati 
che ne provocarono l'imme
diato sequestro. Si tenga con
to che quando un veterinaio 
comunale decide di sequestra 
re degli alimenti, può — co 

me consente la legge — or-
din'arne la immediata distiu-
z'one. Il dott. Primicerio e 1 
due vigili per un eccesso di 
corrette/za trasportarono im
mediatamente la carne nei 
frigoriferi del macello dove 
questa fu sottoposta ad esa
me batteriologico: altro esa
me tu eseguito dall 'Istituto 
zooprofilattico del Mezzo
giorno presso la facoltà di 
agraria a Portici. 

Ambedue gli esami diede
ro lo stesso risultato: « ab
bondante flora microbica .,. 
Si t rat tava cioè di carne asso 
Ultamente immangiabile, peri
colosa per la salute pubblica. 
Segiù. secondo la norma, una 

regolare e documentata denun
cia all 'autorità giudiziaria. 
Questo del novembre, comun
que. non è stato l'unico inter
vento del genere disposto da
gli assessori alla Sanità e al
l'Annona: centinaia di nego 
zi alimentari sono stati visi
tati . dieci macellai ebbero san
zioni gravi come la chiusura 
per un mese, iniziò una vasta 
campagna in difesa della sa
lute dei cittadini che e stata 
ulteriormente incrementata 
con l 'avanzare del caldo. 

Come è noto l'Amministra
zione ha inviato a tutti gli 
esercenti un depliant nel qua 
le t i ricordano le norme 
igieniche e sanitarie da os
servare. le sanzioni che s: ri
schiano in caso di inottem-
peranza. ed ha poi iniziato 
la lunga : cric di ispezioni. 
I vigili urbani e sanitari, non
ché i veterinari comunali han
no sporto numerose denunce 
all 'autorità giudiziaria- quel
la di ieri era una delle pri
me che venivano ad udienza. 
e si è conclusa nel modo 
davvero sconcertante che ab 
biamo descritto. 

Oggi (ore 14,30) 

il PCI alla radio 
Per le Tribune politiche che 

vengono trasmesse sulla rete 
regionale della radio, oggi, al
le ore 1 4 . 3 0 . in apertura del 
« Gazzettino di Napoli • an
dranno in onda due conversa
zioni con esponenti del PSI e 
del PCI . Per il PCI interverrà 
la compagna Franca Izzo, can
didata alla Camera per Napoli-
Case ria. 

4T parallelo 
Le chiavi de 

Forse non tutti 1 nostri 
lettori sanno che, nella no 
stra regione, ri e una as 
sociazione alla quale «orco 
iscritti la maggior parte 
dei portieri d: albergo, che 
si è data il nome di « .45-
socìazione chiari d'oro *. 
Xaturalmente quest'asso
ciazione ha anche — co
me ogni organizzazione 
che si rispetti — un pre
sidente. nella persona del 
signor Paolo Mariani e fin 
qui siamo nella norma e 
non v'è nulla da ridire. 

Solo che il signor Ma
riani (pare senza neppure 
il consenso delle altre 
«chiavi d'oro*» ha preso la 
singolare iniziativa di in
vitare tutti 1 portieri d'al
bergo di Xapoli e della 
Campania a dare il loro 
voto alla DC. Ma non so
lo di questo si tratta, per
ché il Mariani non si ac
contenta di strappare voti 
per il partito che — più 
di tutti gli altri — ha dan
neggiato il turismo a Sa 
poli ed in Campania, ma 
pretende-addirittura che In 
DC raccolga il prossimo 
venti di giugno la maggio 
ronza assoluta. 

« E' mia personale con 
vinzione — scrive infoiti 
— che la migliore decisio
ne è quella di rafforzare 
la DC, conferendole una 

maggioranza tale, da per
mettergli con tranquillila 
di governare, con la con
sapevolezza di avere alle 
proprie spille un forte nu
mero di seguaci, convinti 
che questa volta, forte de 
gli errori commessi in que
st'ultimo decennio. sappia 
dimostrare ag'i italiani 
che. m definitiva, ci può 
essere un avvio a mettere 
il Paese m sesto dopo tan
ti crolli e disavventure». 

Questo presidente delle 
x chiavi d'oro » secondo noi 
e un ottimista ir.ieterato e 
incosciente. Egli sa bene 
che la DC ha disastrato 
Xapoli e tutta l'Italia, sa 
che essa ha infilato solo 
errori per un decennio 
1 noi a questo proposito da
remmo un'occhiata anche 
oltre, m verità >. sa perfet
tamente tutto quello che 
noi tutti sappiamo e ve
diamo non solo non trac le 
dovute conclusioni, ma f.ie-
tenderebbe addirittura il 
rafforzamento del partito 
da lui stesso ritenuto re
sponsabile di tutto questo. 

Questo signor Mariani — 
se solo potessimo — anzi 
che farlo presidente dei 
portieri d'albergo della 
Campania, noi lo farem
mo subito presidente gene
rale della DC. Solo Fan 
/ani, infatti, finora era ar
rivato a tanto! 

Rodi 

• 1 

' i 

se fa per la DC si trattava 
solo di nominare un nuovo 
presidente. og=n vuo'.e una ve

rifica sulla « produttività » del
l'intesa. Dalla dichiarazione 
letta da Virtuoso sembra che 
le responsabilità dell'attutile 
situazione siano tutte da ad
debitarsi alle dimissioni di 
Nicola Mancino. Una tesi che 
è stata duramente contesta
ta sia da Daniele, capogrup
po del PCI, che da Palmieri 
capogruppo del PSI. e dallo 
stcs.-o Del Vecchio, repubbli
cano. assessore tu trasporti. 

I II socialista Palmieri è sta-
1 to eccezionalmente sferzante: 
| ha co rd i to del inondo «allu

cinante) ' la dichiarazione di 
Virtuoso e denunciando subi
to che le cause della non 

I completa attuazione dei punti 
I dell'accordo politico program-
! matico dell'agosto dello scorso 

anno sono esclusivamente del
la DC. come si e dedotto 
dalie dichiarazioni rese dal se
gretario regionale Giovanni 
Pilncipe. nel corso dell'inter
partitico di lunedi, e che al
l'intera la de è giunta non 
tanto per convinzione quan
to per necessità, sulla spin
ta dei risultati del 15 giu
gno. Abbia, dunque, la DC. ha 
proseguito Palmieri, il corag
gio di sostenere i veri ino 
tivi che sono dietro il suo 
attua!*' comportamento: sono 
quelli di d i r e un supporto 
alla sua sterzata a destra nel
l 'attuale momento elettorale. 

Il capogruppo socialista ha 
quindi concluso rivolgendo un 
appello alle forze politiche af
tinché si esaminimo tutte le 
possibilità per dare vita a 
un esecutiva nella pienezza 
dei suoi poteri. 

Il compagno Franco Dame 
le. prendendo la parola per 
il gruppo comunista, ha vigo
rosamente denunciato come 
all ' interno deità DC siano 
prevalse quelle forze che più 
dirot tamente si collegano ad 
Antonio Gava e che con estre
ma arroganza, nonostante la 
opposizione delle altre com
ponenti dell'intesa e i giudi
zi dei sindacati, hanno im
boccato la via dell'immobili
smo. del marasma. Oggi, ha 
d t t t o Daniele, la DC propo
ne una verifica: è un me
schino espediente che mala
mente maschera la precisa 
volontà di mettere in forse 
l'intesa per puntare allo scon
tro e a'ia rissa. L'attuale scel
ta è grave anche perché apre 
una breccia nello schieramen
to democratico in un momen
to in cui le forze eversive 
operano per demolire le i-
stitnzioni dello Stato repub
blicano. La DC dimostra i-
noltre di non tenere in al
cun conto le esigenze delle 
popolazioni campane i cui 
gravi problemi vengono del 
tut to ignorati. 

ii capogruppo del PCI ha 
quindi messo in evidenza il 
comportamento della DC in 
rapporto all 'attuale momento 
elettorale che la vede sbilan
ciata a destra e quindi pron
ta a sacrificare l'intesa per 
il recupero dei voti fasci
ati. Dalla crisi, ha detto Da
mile. si può uscire con l'im
pegno di tutte le forze de 
iriocratiche anche di quelle 
che ci sono all ' interno del
la DC e che non riescono 
ancora a emergere per il pre
valere del gruppo di potere 
che fa capo ad Antonio Ga-
»a. 

Anch2 il liberale Cortes*» 
ha denunciato l'uso strumen
tale che della crisi intende 
lare la DC. esprimendo :ne-
ravielia per il fatto che que
sto partito si erga ad accusa
tore per i ritardi nell'attua
zione del programma concor
dato. 

La posizione della DC e tal
mente insostenibile che per 
sino il socialdemocratico Fi
lippo Caria non ha potuto 
fare a mono di esprimere prc-
coccupaziom per ie prospetti
ve e di ritenere intollerabile 
che la DC voglia trasferire la 
propria perenne crisi nelle i-
stituzioni e quindi nella Ke-
gK.ne. Ci deve essere — ha 
det to — un termine oltre il 
quale non è possibile anda
re. La DC deve decidersi. Ha 
proposte che il Consiglio si 
riconvochi per i primi di lu
cilo. So ancora la DC non 
vorrà contribuire alia soluzio
ne della crisi, allora dovran
no pensarcci le aitr<: forze de
mocratiche. 

Il repubblicano Mario Del 
Vecchio ha sostenuto che non \ 
è possibile dare spazio alle 1 
minovre democr.stiane per- 1 
che le istituzioni debbono fun
zionare. Ha proposto quindi \ 
la nomina di una giunta a : 
termine che contemporanea , 
mente consenta la perfetta ; 
funzionalità della Regione e • 
l 'attuazione della verifica prò- ! 
posta dalla DC. ! 

Ultimo a prendere la paro
la è s ta to Russo Spena per 
Democrazia proletaria. Per u 
scire dalla crisi ha formula
to una ipotesi di giunta mi
noritaria di sinistra che pan 
ti su un programma minimo 
di interventi per l'occupazio
ne e l'agricoltura. Ha quindi 
fatto aopello ai partiti laici 
intermedi — PRI e PSDI — 
affinché acquistino coscienza 
del proprio ruolo senza al
cun tipo di disimpegno quale 
potrebbe essere quello di 
non contrastare il disegno del
la DC. 

A questo punto il presi
dente dell assemblea. Porcel
li. costatato che non era sta
ta presentata alcuna lista per 
la elezione del presidente e 
del l i giunta, ha tolto la se
duta annunciandone la ricon
vocazione a domicilio. In aper
tura dei lavori aveva dura
mente condannato a nome 
del Consiglio, l'eccidio di Ge
nova. 

Il dialogo 
del PCI con 
gli elettori 
Oggi a Grumo Nevano. 

1 9 . 3 0 , comizio con Valenza 
e Zazzero; a piazza Arenella, 
1 8 , 3 0 , incontro dibattito con 
Cercmicca, Guarino, Rinona-
poli e Papa; a Caivano, 19 ,30 . 
manilestazione con Valenzi; 
Castellammare, 19 , dibattito 
sulla criminalità con Fermariel-
lo, Violante, lossa. Guadagno, 
De Masi , Amodio; Centro (Pal
lonet to ) , ore 18 , dibattito con 
Parise e Barbuto; Frattamino-
rc, 1 9 , 3 0 , comizio con Mar
iano; Terzigno, 20 , dibattito 
sull'artigianato con Visca e 
Corrado; A T A N (via Pugl ie) , 
1 6 . 3 0 , comizio con Sandomc-
nico; Bagnoli, 18 .30 , dibattito 
con Formica, Bonanni, La Pic-
cirella; San Giuseppe Porto, 
17 , riunione di caseggiato con 
Izzo. Zazzero, Terraciano; Er-
colano, 19 , comizio con Brac-
cilorsi; Cicciano, 2 1 , comizio 
con Pelrclli e Antinoll i M. ; 
Capri, 20 dibattito con Go-
mez; Fuorigrotta, 1 9 , 3 0 , dibat
t i lo con Sandomenico, Bonan
ni . Oc Marino; Porchiano. 
2 0 , 3 0 . dibattilo con Gcrcmicca, 
Ccnnamo Sandomenico; Monte-
calvario. 1 0 . incontro sul quar
tiere con Marano; Monlecal-
vario ore 17 , comizi volanti 
con Malagoli , Pica, Marano; 
in corso Vittorio Emanuele, 
alle ore 18 ,30 ; riunione di ca
seggiato; Portici, 18 .30 , dibat
tito sulla scuola con Maglio
ne, Impegno, Iacono; Colli 
Aminci , 1 8 , 3 0 , comizio con 
Gentile e Sbriziolo; Mercato 
(C. M a l t a ) , 13 , incontro con 
gli ambulanti con Imbimbo, 
Mola , Migl iarolt i ; Barra, 2 0 , 
caseggiato con Tulanti; Alra-
gola, 1 9 , 3 0 , comizio con Li
mone; Somma Vesuviana, 
2 0 , 3 0 , comizio con Matrone; 
Casale (Posi l l ipo) , 1 9 . 3 0 . di
battito con Pica; Piscinola, 
1 8 , 3 0 , assemblea con Zambar-
dino; Torre Annunziata, ore 
2 0 , assemblea con Donisc; Ar-
pino. 1 8 , 3 0 , comizio con 
Schiano. 

.1 

Altri 1.200 sospesi all 'ltal
sider di Bagnoli. Con quelli 
dei giorni Scorsi sono ormai 
2.(500 i lavoratori rimasti sen
za lavoro. £ 

L'azienda ha dichiarato che 
perdurando l'agitazione dei 
lavoratori che hanno bloccato 
l'acciaieria entro questa set
timana interromperà la pro
duzione primaria e seconda
ria. Non farà più funzionare 
i magazzini, il pontile sud e 
i servizi di manutenzione. 

L'azienda ha anche dichia
rato che la r i p r v a successi 
va. anche se venissero supe
rati gì: attuali impedimenti, 
avrebbe un ritardo di circa 
una sett imana, considerata la 
complessità tecnologica degli 
impianti fermati. Inoltre è 
stata messa anche ni forse la 
utilizzazione degli investimen
ti già programmati. 

Le organizzazioni sindacali, 
in un loro comunicato, riba
discono che le forme di lot
ta dei lavoratori dell'ex Tursi, 
già fermamente respinte dal 
consiglio di fabbrica, sono da 
considerarsi estranee alla 
strategia sindacale e quindi 
affermano gli impegni assun
ti e concordati con i lavora
tori: 80'- del salario e ag
gancio del lavoro alla rea
lizzazione della colata conti
nua per la quale dovranno 
iniziarsi le opere non appe
na sarà rilasciata la licenza. 
Nel comunicato si sottolinea 
decisamente la inderogabilità 
degli investimenti. 

Intanto all ' interno della fab 
brica Lotta Continua ha dif
fuso una serie di notizie in
fondate allo scopo di disorien
tare i lavoratori. A questo 
proposito le organizzazulii 
sindacali hanno condannato 
qualsiasi tentativo di divisio
ne. Queste provocazioni sono 
da isolare perché oggettiva
mente contrarie agli interes 
si sia immediati che di pro
spettiva dei lavoratori. 

Queste elezioni politiche presentano alcune partico
larità rispetto alla tradizione. Una delle maggiori ri
guarda la differenza tra le classi di età che hanno 
diritto al voto per la Camera dei deputati e quelle che 
voteranno anche per il Senato. Infatti per la Camera, 
come si sa, voteranno I diciottenni; per il Senato, invece. 
coloro che hanno compiuto i 25 anni. C'è quindi una 
differenza di 6 classi di età. 

Gran parte della pubblicistica italiana si è affret
tata a far notare che questo dovrebbe comportare una 
differenza di composizione politica tra le due assemblee 
elettive. C'è da notare, in ogni caso, che le elezioni del 
Senato comportano una minore dispersione dei voti. 
una maggiore politicizzazione del confronto per la man
canza della lotta personalistica delle preferenze. D'altra 
parte il sistema del collegio uninominale sollecita i can
didati ad un rapporto diretto tra ciascuno di essi e i 

strati ve, per rendere tollera 
b:li le condizioni di vita <• 
eli lavoro. 
£% L'elettorato del colleiim 
^ vota prevalentemente a 
destra, ma sembra disponi

b i l e ai tentativi di recupero 
della democrazia cn.Vii.uia 
La leva su cu: insistono : 
.•aiui:dati dei due partiti .->. 
noia prevalenti e. al solilo. 
.niella della paura: pania 
.Iella sinistra al potere e. og 
g. come oggi, paura di un 
voto « mutile» al partito del 
la destra. In questa gara 
spregiudicata s: ci..-.tinaile 1! 
candidato democristiano. Mi
lanesi. con dispendio di ma 
intesti elettorali e con att . 
vissi ma propaganda *i da 
porta a porta ». 
£*} II problema più inveii-
^ te è quello del risana
mento igienico e sanitario 
delle zone del sottoproleta
riato. Le scuole .-IOIIO t'.won-
t a l m e n t e concentrate a Vo 
mero Centro: urge piovve 
.Ionie Rione Alto e Cappella 
de: Cangiali!. La rete di.itn 
butiva. re.:a ancora più tram 
montata e anarchica dalla 
concorrenza di potenti MI 
permercati. deve essere ra 
zionali/zata e potenziata. La 
speculazione edilizia ormai 
ha vinto la sua lv.itta'.rlia. 
ma vi è ancora modo e ix>>-
sibilità di impedire che stra
vinca ni alcune plaghe re 
sidue. Soprat tut to l'azione 
da svolgere è quella lata
mente ((educativa», sia ne. 
confronti de! sottoprolota 
na to che ne; confronti delle 
stesse fasce borghesi. 

Antonio Guarino 
'Magistrato dal 193H al H/rj. 
poi professore ordinano di 
diritto romano nelle Univer
sità di Catania e. dal 11)51. 
di Sapoli. Avvocuto. giorna
lista. medaglia d'oro della 
cultura > 

O H collegio di Napoli 1 
i Vomero. Arenella. Av

vocata) non e s t o l t o cam
biato rispetto alia situazione 
del 1972. Predominano larga
mente le fasce della piccola 
e media borghesia, prevalen
temente impiegatizia. Resta
no intatto, purtroppo, alcuno 
isole sovraffollate di disomo
geneità sociale, costituite da 
un sottoproletariato che 
campa alla giornata (Case 
Puntellate. Due Poi te. Pe
tra io ecc.) né si è fatto al
cunché. anche sul piano del 
l'amministrazione locale pre
cedente le ultime ammini-

problemi di vaste zone e grossi quartieri cittadini. 
Proprio sulle caratteristiche che sono andati assu

mendo i rispettivi /collegi e sulle proposte del PCI per 
le zone che ciascuno di essi ingloba, abbiamo posto l t 
seguenti domande ai candidati del PCI nei collegi 
senatoriali. 

£fc I collegi senatoriali corrispondono < grosso modo » 
" a dei comprensori abbastanza omogenei. Quali novità 
vi sono nella situazione economica e sociale del tuo 
collegio rispetto alle precedenti elezioni del 1972? 

£\ Nel tuo collegio che tipo di impostazione viene data 
^ alla campagna elettorale dalle diverse forze politi
che e dai rispettivi candidati? 

£ \ Quali sono, nell'ambito del programma nazionale del 
^ PCI. le nostre proposte? 

blemi più di fondo e cioè: 
il porto, che ha bisogno di 
una gestione ordinaria e de-
inocratua o di opere di am
modernamento: la SEBNche 
ha Insogno del superbacino 
e d: altre opere: le attività 
commerciali, di piazza Mer 
ia to innanzitutto, che han
no bisogno di ristrutturazio
ne e riqualificazione: gli 
ospedali Ascalesi. Loreto. In-
curabili e i! vecchio Policli
nico che vanno inseriti in 
un di.-corso più generale di 
riforma .valutaria e dell'Uni
versità. 

f \ Fascisti e democristiani 
^ ^ .sfuggono al contatto di
retto e pubblico con gli elet
tori. Fanno solo affiggere 
molti manifesti, con ripro
duzione della propria imma-
L'ine. come ne! caso del can
didato missino al Senato, op 
pure della pianta topografi
ca delle strade del collegio. 
come nel caso, veramente 
geniale, del candidato delia 
DC. K' un vergognoso ed inu-
t.le spreco di denaro 
£V Noi abbiamo da tempo 
^-* non solo elaborato prò 
ixxste. ma condotto lotte, in
Meme ai lavoratori e ai cit
tadini. per la soluzione di 
quei problemi. Si trat ta di 
problemi soprat tut to di svi
luppo della produzione e del
l'occupazione. diventati tal
mente acuti da richiedere 
ormai, per la loro soluzione. 
non solo iniziative e lotte 
articolate, ma un impegno 
unitario nuovo, di tutte le 
forze democratiche. 

Antonio Mola 
'.Varo nel quuitiere Mercato. 
yperaio tornitore della Nu-
ralmcccanna OMF da! l'JJU 
•il l'J!H, pas»ò poi all'impe
lilo politico a tempo pieno. 
F' stuto Segretario della Fe
derazione comunista napole
tana dal HMi7 a! IMO) 

O LÌI città di Napoli e i 
suoi problemi di fondo 

non possono essere tagliati 
a fotte por collegi senatoria
li. Nel collegio di Mercato 
Pendino 3. Lorenzo vi sono 
due ordini di novità: uno pò 
^itivo. dovuto all'avvio ili un 
nuovo modo di governare. 
ni una maggiore elticienza 
:le: servizi municipali, alla 
azione per aflrontare i pro
blemi della scuola, della ca 
sa. dell'assistenza; l'altro ne 
.rativo. nei senso di un'ulte
riore acutizzazione di prò-

Due centri a Napoli e a Salerno 

Per la cura 
dei drogati 

Soliti metodi democristiani a Torre del Greco 

Candidato sbaglia e raddoppia 
o e i o n B n 

Questa matt ina si terrà al
la Regione un incontro tra 
l'assessore Silvio Pavia, socia
lista. e il sostituto procura
tore della Repubblica Italo 
Ormanni per affrontare il 
problema del ricovero dei 
drogati. Secondo la nuova 
legge 685 non è più possi
bile al masis t ra to inviare 
chi fa uso di droga in car 
cere. E' s ta to assegnato alle 

Si costituisce 

presunto nappista 

ricercato per 

il sequestro Moccio 
Si è costituito ieri presen

tandosi spontaneamente al 
carcere di S- M?ria Capua 
Vetere, Roberto Marrone, un 
giovane indicato come appar
tenente ai sedicenti Nap (Nu
clei armati proletari). Il gio
vane era ricercato perché ri
tenuto uno dei componenti 
del comando che effettuò 
il rapimento dell'industriale 
Moccia- nel dicembre del '74. 

Marrone è stato sottoposto 
a un primo interrogatorio e 
successivamente, nella stessa 
serata di ieri, trasferito al 
carcere di Poggioreale. 

Regioni il compito di isti
tuire centri per la cura e il 
recupero dei drogati. 

Naturalmente come accade 
quasi sempre nel nostro pae
se si fanno le leggi ma con
temporaneamente non si pen
sa anche a tu t to ciò che la 
at tuazione delle nuove nor
me deve comportare. Nel ca
so specifico mancano assolu
tamente le s t ru t ture per la 
applicazione della parte della 
nuova legire che riguarda ap
punto il ricovero di chi fa 
uso di droga. Nell'incontro 
tra l'assessore Pavia e il 
magistrato si prenderanno 
in considerazione alcune ipo
tesi di soluzione temporanea 
del problema. S'era pensato 
in un primo momento a uti
lizzare gli ospedali: poi s*è 
riflettuto sul fatto che l'ospe
dale poteva essere conside
rato troppo « pubblico» da 
parte del drogato e allora si 
è presa in considerazione la 
possibilità di utilizzare : cen
tri di medicina legale. 

Secondo la legge occorre
rebbe un centro specializzato 
per ogni provincia ma poiché 
ii fenomeno non è rilevante 
nelle province di Caserta. Be
nevento e Avellino, per ii 
momento è da affrontare la 
situazione napoletana e sa
lernitana. S: è eia pensato. 
appunto, di abbinare questi 
centri a quelli di medicina 
lesale che già esistono a Na
poli presso il Secondo poli 
clinico e a Salerno presso 
l'ospedale civile. 

Grave iniziativa a San Giorgio a Cremano 

Ceduto a privati 
immobile dell'ITC 

PICCOLA CRONACA 
IL G I O R N O 

O22: venerdì 11 Giugno 1976 
Onomastico Barnaba. 

giornalista 
bionv. 

Simonetta Ro 

s. g. 

: CONVOCATO ; 
t IL C O N S I G L I O -
i C O M U N A L E 
1 I 
, La giunta, riunita sotto la j 
I presidenza del sindaco sen. , 

Maurizio Valenzi. ha delibe 
I ra to la convocazione del Con-
! siglio comunale, in seduta 
I s traordinaria, per il giorno 14 

giugno, alle ore 10.30. nella 
sala del Consiglio provincia
le in San ta Maria La Nova. 
s tante l'indisponibilità delia 
sala dei Baroni per esigenze 
de! servizio elettorale. 

Il Consiglio si occuperà 
della onnvenzicrie per la pro
gettazione e la costruzione 
della linea 1 della metropo
litana. 

D I B A T T I T O SUL 
D I A L E T T O NAPOLETANO 

Incontro con il poeta Sal
vatore Palomba che presen
terà il suo libro di poesie 
napoletane « Parole povere ». 
Seguirà un dibatti to sul dia
letto napoletano. L'incontro 
avverrà al teatro « San Car-
luccio» in via S. Pasquale a 
Chiaia, oggi. Interverrà la 

FARMACIE N O T T U R N E 
Zone S. Ferdinando: via 

Roma 348: Montecalvario: 
piazza Dante 71; Chiara: via 
Carducci 21: Riviera di 
Chiaia 77. via Mergelhna 148. 
via Tasso 109: Avvocata: via 
Museo 43; Mercato-Pandino: 
via Duomo 357. piazza Gari
baldi 11: S. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giovanni e Carbona
ra 83. Stazione Centrale cor
so A. Lucci 5; Stella S. Carlo 
Arena: vìa Fona 201. via Ma-
terdei 72; Colli Aminei-Mad 
daloni: Colli Aminei 249; Vo
mero-Arenella: via M. Pisci 
celli 138. piazza Leonardo 28. 
via L. Giordano 144. via Mer-
Hnl 33. via Simone Mart ini 
80. via D. Fontana 37; Fuori» 
grotta: piazza Marcantonio 
Colonna 31; Soccavo: via 
Epomeo 154; Secondigliano-
Miano: corso Secondigliano 
174; Bagnoli: via Acet 28; 
Ponticelli: via Ottaviano; 
Poggioreale: via Stadera 139; 
S. Giov. a Ted.: via M. D'Aze
glio 5; Potillipo: p.zza Salva
tore Di Giacomo 122: Barra: 
c.so Sirena 288; Piscinola. 
Chialano. Marianella: S. Ma
ria a Cubito 441 - Chialano; 
Pianura: via Provinciale 18. 

Dopo aver presentato *u 
queste colonne come la pen
sa e come agisce « politica
mente » il prof. Gennaro Gua
dagno. che ha lasciato la ca
rica di Procuratore Generale 
per accettare la candidatura 
come indipendente nella li
sta del PCI. dobbiamo, dove
rosamente. informare i letto
ri che ce un magistrato <:'. 
dr. Eduardo Capaldo) anche 
nelle liste DC a Xapoli. 

IM differenza c'è, si vede. 
e giustifica pienamente In 
ben d'iersa scelta polìtica. Dn 
alcuni giorni, infatti, molte 
persone, a Torre del Greco. 
collegio dove il magistrato m 
questione è candidato per la 
DC. stanno ricevendo per po
sta una lettera con lo stem
ma di Stato, nonché la seve 
ra intestazione « Procura del
la Repubblica » seguita dal 
nome e dai titoli del candi
dato. Il quale, pur essendo ov
viamente m aspettativa, non 
ha rinunciato a presentarsi 
sotto insegne che riguardano 
semmai la sua professione 
(che non può esercitare, es
sendo candidato). 

Aprendo la busta si appren
dono 1 motivi della missiva. 
C'è il volantino che invita a 
votare per il magistrato di 
Cassazione, nonché Procura
tore della Repubblica Ag
giunto. 

Xon c'è ovviamente la pre
cisazione che il personaggio 
in questione è un semplice 
cittadino, senza i poteri del

l'ufficio. perche m tu'. 01*0 
l'elettore m indirizzo si sa
rebbe c>iic<tn come mrv il 
candidato u<a stemma e in
testazioni d: -.tifici *tntn'< >.* 
forse w *arehhr chiesto -e 
anche le bu<te non s-ano que1-
le stampate per H>O etclusiv 
di ufficio e. se non sorjo q-,f'-
V. perche mai portai') 'o 
stemma della Repubblica). 

Aperta la busta, ci si ritro
va davanti a un volantino nel 
quale 1! candidato si presen
ta con un denso curriculum 
mollare e giudzar.o. cnm-
p'etato. a'.'a fine, ial r;-~;;n-
mo al suo incarico di presi
dente della quinta commis
sione provinciale delle tasse. 
Xel curriculum manca una no
tizia che forse avrebbe per
messo ai destinatari altre ri
flessioni: :l dr. Capaldo è un 
esperto in stona universale. 
materia per la quale si pre
sentò. nell'agosto del '57. a 
« Lascia o raddoppia? ». La 
sua vicenda televisna fu piut
tosto burrascosa- alla quinta 
domanda dà una risposta 
a contestata » e viene riam
messo dal notaio; all'ottava 
domanda Mike Bongiorno lo 
manda V<JJ condannandolo 
con un solenne •» la risposta 
è sbagliata », ma alla fine del
la trasmissione la simpatica 
Edy Campagnoli annuncia 
che il concorrente è stato 
riammesso. Il giovedì seguen
te m cabina vince 1 milione 
e 280 mila lire e quindi Sila-
scia >. 

I: suolo e l'immobile della 
•< ITC > io.\ Italcold» d. San 
Giorgio a Cremano: 18O00 
mot ri quadrati sono stati ven 
dut. ad un gruppo di pri 
va*.: ohe ha panato 403 m:-
lioni. 

IAÌ fabbr.ca. messa in li
quidazione da anni era in ge
stione GEPI che la tenevo in 
affitto concesso dal Tribunale. 

I-i GEPI aveva, tra l'altro 
fl.N->:nir;i!o che noi momento 
:n cui lo stabilimento sareb
be s tato messo all'asta per 
effetto della liquidazione. >a 
rebbo intervenuta *>er r le-
va rio 

Que.ita possibilità es•..-.*.e an
cora. Vi .vino, infatti, otto 
u*:orn: di tempo affinchè la 
ì . n a n / a r . a pubblica face a 
do: pa.-.-, no. confront, del 
:r.burlale p?r chiedere la r a 
pe;-?ura dell'asta. 

Il gravo ep..vxl:o è .v.a'o do 
nunciato da: lavoratori rho 
hanno oh:amatu i:i causa lo 
autor.'.a o .ntoro.is.ito io for
zo pili:-.che e ,-::idaca!.. 

Como e noto. r:rr.i '.i ann. 
:.i la GEPI era .ntervonu'a 
per •'•.-.•.are :'. l:conz-ini?ntn 
{).->: *y*i d.p":id-'n: : do" 1 Ital
cold me.vi :n i:qu.dazione 
dalla procedon'f io.-,*..ono. 

Una parto do: d.p-ndon:; 
ora p.ts.-va*a ad unii fabbrica 
d. Aceri.»: la GELA dove si 
costruiscono congelato.*-: per 
con 'o della Ar_-*on. Altr. 336 
o/ano r.mas*: nello s:ab:l:-
monto d: San Giorno a Cro
mano tenuto, come abbiamo 
_'.a accennato :n .iff.f.o dal 
a GEPI. 

GÌ: .ucord. prevedevano che 
.'a**.Y.*a dola ITC sarebbe 
continuata fino a", momento 
:n cu: tut te le u.nta lavora*.. 

ve sarebbero state assorbì'.' 
dalla GELA o in altre inizia 
ti ve che la stessa GEPI avrei) 
be dovuto promuovere nella 
provincia di Napoli. 

I! fatto che ora l'immobile 
e il suolo vengono venduti n 
privati per una somma di 403 
milioni, è di enorme gravità. 

Gli acquirenti, naturalmen 
te vorranno destinare l'ac
quisto fatto magari alla co 
struzione di palazzi, mentre 
la GEPI. che pure aveva ga 
rantito il proprio intervento 
per conservare od attività 
produttive l'area della ITC. 
non e intervenuta. 

Riprendono stamane 
i lavori alla 

assemblea della FLM 
Si è svolta ieri, nel ealo

ne dei congressi alla Mostra 
d'Oltremare, la primv gior
nata di lavori dell'assemblea 
provinciale della FLM. 

La relazione introduttiva. 
presentata dal segretario 
Eduardo Guarino, ha propo
sto alla- discussione i temi 
della piattaforma sindacale 
per la ripresa economica e 
I occupazione, dell'autonomia 
e unita del movimento, della 
gestione del nuovo contratto. 

I l dibattito che è iniziato 
già nella giornata di ieri ri
prende stamane e si conclu
de in giornata. 

Dell'intero svolgimento del 
lavori riferiremo domani am
piamente. 

COMUNE DI SALERNO 

Avviso di licitazione 
per i lavori di costruzione di un asilo nido al 
rione Produttività. Importo a base d'asta L. 103 
milioni 633.000. 

Le suddette opere fruiscono dell ' intervento 
regionale di cui alla LR. N. 30/1975. 

Procedimento della gara: art. 89 lett. a) del 
R.D. 23-5-1974 n. 827 e art. 1 lett. e) e art. 3 
legge 2-2-1973 n. 14. 

Termine per la presentazione delle domande 
dà parte delle Imprese: giorni 10 decorrenti dal
ia data di pubblicazione del presente avvisc? sul 
Bollettino Ufficiale della Campania. 

IL SINDACO 
Avv. Alberto Clarizia 
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